



VG-Weinfest Framersheim 2019



Trotz Temperaturen von über 40 Grad stellte der Geschichtsverein zum Umzug am VG-Weinfest in Framersheim wieder eine beeindruckende Gruppe auf die Beine.

Gezogen von drei historischen Schleppern aus dem Besitz von Familie Lauth und Harald Becker wurde auf den Anhängern das Thema „Schlachtfest“ präsentiert.

Neben der „Wutz“ auf dem „Pluggskarch“ gab es von Schlachtkessel, über „Mull“ bis „Berdelmaschin“ alles zu sehen, was seinerzeit anlässlich der Hausschlachtung benötigt wurde.

Die Zuschauer quittierten unser Arrangement mit lobenden Worten und spontanem Applaus. Die gute Versorgung der Zugteilnehmer mit Getränken und auch manch spontaner Wasserguss aus dem Publikum half über die Gluthitze hinweg, so dass trotz schweißnasser Kostüme und hochroter Köpfe ein sehr positives Fazit gezogen werden konnte.